



Landleben pur!



Wer wir sind

Unser Verein wurde 1959 gegründet, musste dann aus Differenzen aufgelöst werden, um im Jahre 1979 erneut gegründet zu werden.

Derzeit zählt der Braunviehzuchtverein in Thal zirka 70 Braunvieh-Kühe, welche auf vier Bauernhöfe aufgeteilt sind.

Durch den Viehzuchtverein wird die Milchleistung der einzelnen Kühe und der Ställe gesamt gemessen.

Unsere Kühe geben pro Jahr im Durchschnitt 7.000 bis 8.000 Liter Milch.

Was uns ausmacht

Von 1991 bis 1992 hatte der Verein einen eigenen „Besamungstier“, welcher auch für leistungsstarken Nachwuchs in den umliegenden Gemeinden gesorgt hat.

Wissenswertes

Wir nehmen jährlich bei der Viehausstellung in Langen teil. Im Jahr 2001 ging die Auszeichnung der schönsten Kuh im Umkreis Sulzberg/Langen/Thal/Eichenberg/Doren sogar ins Thal zu Bauer Helmut Violand!

Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums des Braunviehzuchtvereins Thal findet die Gebietsversammlung des Braunviehzuchtverbandes Vorderbregenzerwald 2019 in Thal statt.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Viehzuchtverein Thal

Neu in Thal?

Unsere **Einladung** für Dich und Deine Familie:

Ein Liter Milch GRATIS von unseren Bauern
Josef Klaus oder Thomas Jäger.